



「レベルアップ陸上競技教室」で内富さんとジョギングする子どもたち

## 目指せ! 将来の トップアスリート

レベルアップスポーツ教室

生涯  
学習課

本市山内町出身の五輪選手、金藤理絵さんを指導した井清俊文さんによる「レベルアップ水泳教室」を8月26日、庄原市水泳プールで行いました。

雨の中、市民や児童12人が参加。平泳ぎとクロール、バタフライの3種目で、体の使い方など泳ぎのコツを学びました。

また、9月13日には、上野総合公園陸上競技場で、元中国電力陸上競技部、3,000円障害害アジア大会金メダリストの内富恭則さんらによる「レベル

アップ陸上競技教室」を開催し、小中学生113人が走り方などの基本を学びました。

本年度、市はトップアスリートや専門的な指導者による「レベルアップスポーツ教室」を企画し、子どもたちにスポーツの楽しさを体験させ、競技力や指導力の向上を目指しています。

10月25日には、マツダ女子バレーボール部の指導による「レベルアップバレーボール教室」、1月には「レベルアップスキー教室」を計画しています。



式辞を述べる滝口市長

社会  
福祉課

## 冥福を祈り 永遠の平和を誓う

戦没者追悼式・平和祈念式典

恒久平和を祈念する「庄原市戦没者追悼式並びに平和祈念式典」を8月27日、庄原市民会館で開催しました。遺族をはじめ小中学生など623人が参列し、本市出身の戦没者2,923人の冥福を祈り、平和への誓いを新たにしました。

式典で、庄原市遺族連合会の井澤聖昭会長は「戦後の厳し

かった社会の中で、多くの方々を支えられ、父に恥じないよう強く正しく一生懸命に生き抜いてきました。今後さらに21世紀を担う若い世代に平和の尊さと戦争の歴史を正しく認識し、継承して平和維持に努めてまいります」と追悼のことばを述べました。

参列者は献花を行い、関西吟

詩文化協会の追悼吟詠や板橋小学校の児童合唱、東城中学校吹奏楽部による演奏を聞きながら、戦没者や平和の尊さに思いをはせていました。



献花を行う参列者

## 新庁舎の骨格が現れる

新庁舎建築工事

総務課

新庁舎の建築工事は、建物の最上階の6階部分まで鉄骨が組みまれ、その全体の姿が明らかになってきました。

新庁舎の規模は、地上6階、地下1階で、高さ24・2メートル、延床面積は約7,400平方メートルです。工事の進捗状況は9月末現在で約40%、今後は、各階の床・外壁のコンクリート打設といった躯体工事を進めます。また、内装工事、外壁タイル工事、屋根工事などの仕上げ工事と平行して、電



6階まで鉄骨が組み上がった新庁舎

## 四隅突出型墳丘墓を発見

佐田谷・佐田峠墳丘墓群発掘調査



石を2段に貼り、角が外側に飛び出た形の墓で、この角が四隅にも突出していることから四隅突出型墳丘墓と呼ばれています。

生涯学習課

市教育委員会は、平成19年度から広島大学文学研究科と共同研究で佐田谷・佐田峠墳丘墓群（高町・宮内町）の発掘調査を行っています。本年度調査を行った佐田峠3号墓は、弥生時代中期末ごろ、今から約二千年前の

四隅突出型墳丘墓であることが分かりました。

四隅突出型墳丘墓は弥生時代の特徴的な墓で、三次・庄原が起源とされており、その後、山陰や北陸まで伝播したと考えられています。出雲市の西谷墳墓群には約50軒の四隅突出型墳丘墓があり、王家の墓とも呼ばれています。その源流が備北地域にあるということは、出雲文化に負けないくらいの文化が、この庄原の地にもあったと考えられます。

市教育委員会では、この墳丘墓群の史跡指定を目指して、これからも調査を進めていきます。

気・空調機械設備などの工事を行います。来年2月末の完成を予定しています。

## 地域づくりのヒントを学ぶ

まちづくり実践ネットワーク講座

自治振興課

地域づくりの人材を育てようと9月4日、東城支所で「まちづくり実践ネットワーク講座」を開催しました。

これは、地域づくりの実践者や研究者などを講師に招き、各地域で開催する講演会で、本年度第1回目となります。

(株)ジェイアール四国アーキテクツの企画調査部長中村雅子さんが「地元の『宝』の見つけ方、磨き方」と題して講演。自治振興区などから約80人が参加しました。

中村さんが手がけた香川県東

かがわ市引田地区と徳島県吉野川市美郷地区の振興策を事例に上げ、「地元を元気にする主役は、そこに住む人。宝がない地域はない。内と外、地元住民と観光客の異なる視線から、オンラインワンを掘り起こし、磨き、自分の住む地域に自信を持つてほしい」と呼びかけました。

今回の講座は、10月16日に上高公民館、10月23日には西城公民館、11月6日には口和文化ホールヒューマンライツで開催します。(詳しくは27ページ)

高齢者福祉課

## 市長が長寿者を激励

100歳以上に敬老祝い金を贈呈

9月の老人保健福祉月間にあわせて、滝口季彦市長が9月17日と22日、100歳以上の長寿者を訪問し、敬老祝い金を手渡し激励しました。

17日に祝い金を受け取った西城町中野の渡部幸枝さんは、明治41年生まれの100歳。「90歳になるまで毎日一万歩を歩き、健康に対する意識が高かつ

た」と家族が話すと、幸枝さんは「自分が100歳まで生きるとは思っていなかった。何でもよく食べることが長生きの秘訣」と話していました。

今年の祝い金贈呈対象者(明治42年3月31日以前に生まれた方)は48人で、市内最高齢者は105歳です。

## 庄原市 民俗芸能大会

お知らせ

庄原市民俗芸能大会実行委員会は、庄原市内の民俗芸能保存団体が一堂に会し、受け継がれてきた民俗芸能を公開する「第2回庄原市民俗芸能大会」を開催します。

昨年の第1回大会は、市内外から約850人が来場し、大変好評でした。

今回は、市内の国・県・市指定民俗芸能保有15団体のうち、9団体が出演を予定しています。

とき 11月22日(土)10時～15時

ところ 庄原市民会館

入場料 大人1,000円／中学生以下無料

問い合わせ

庄原市民俗芸能大会実行委員会事務局(生涯学習課文化振興係内)

☎0824-73-1189

| 指定名称                                  | 出演団体                               |
|---------------------------------------|------------------------------------|
| 国指定:塩原の大山供養田植                         | 小奴可地区芸能保存会                         |
| 国指定:比婆荒神神楽                            | 比婆荒神神楽保存会                          |
| 県指定:三上神楽                              | 三上神楽保存会<br>(広島県神社庁庄原支部)            |
| 県指定:神楽(比婆斎庭神楽)<br>-入申・塩浄・魔払・荒神・八花・八幡- | 広島県神社庁比婆西支部                        |
| 市指定:民謡『敦盛さん』                          | 敦盛さん保存会                            |
| 市指定:牛供養『花田植』                          | 庄原実業高校花田植同好会<br>(指導:庄原市郷土芸能研究サークル) |
| 市指定:西原八幡神社 神儀                         | 西原八幡神社                             |
| 市指定:三河内刀踊り・扇踊り                        | 三河内郷土芸能保存会                         |
| 市指定:湯木の盆踊り                            | 湯木芸能保存会                            |